
 
 
 
 
 

 

PAR COURRIEL ET PAR COURRIER 
 
 
Québec, le 3 juin 2015 
 
 
Madame Manon D’Auteuil 
Directrice Ingénierie et Développement durable 
Administration portuaire de Sept-Îles 
1, Quai Monseigneur-Blanche 
Sept-Îles (Québec)  G4R 5P3 
 
 
Objet : Programme décennal de dragage d’entretien des installations portuaires 

de la Compagnie minière IOC à Sept-Îles 

 Questions complémentaires du 3 juin 2015 (DQ5) 
 
Madame, 
 

À la suite de la première partie de l’audience publique tenue sur le projet mentionné, la 
commission du BAPE vous soumet les questions complémentaires suivantes : 
  
À la demande de l’Administration portuaire de Sept-Îles, l’Institut nordique de 
recherche en environnement et en santé  au travail (INREST) a soumis un résumé des 
données recueillies relativement à la qualité des sédiments dans la baie des Sept Îles 
pour le fer (notre référence : document déposé DB19). Certains des résultats sont 
présentés aux  figures 2 et 3, à l’annexe 1, ainsi qu’au tableau 2, à l’annexe 2. 
 
La commission souhaite savoir comment l’INREST concilie les résultats qu’elle a 
obtenus à ceux du promoteur, tels que rapportés dans le document déposé PR8.1. En 
somme, comment l’INREST peut expliquer les apparentes divergences en termes de 
concentration de fer dans les sédiments échantillonnés aux environs des installations 
portuaires d’IOC? 
 
Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 8 juin 2015, compte tenu 
de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux. 
 
Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement 
au cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
Rita LeBlanc pour 
Marie-Josée Harvey 
Coordonnatrice 
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